
 

  

 

 

 

 

 

 
 

Requerimento n.º 

 

Informações sobre a conclusão das obras da Escola Municipal João 

Francisco Rosa. 

 

 

CONSIDERANDO que este parlamentar fora procurado por moradores 

da região da Vila Angélica, especialmente de pais de alunos atendidos pela Escola 

Municipal João Francisco Rosa; 

 

 CONSIDERANDO que segundo consta no projeto original da referida 

unidade de ensino, a construtora vencedora da licitação teria de construir uma quadra 

poliesportiva coberta, bem como, estacionamento, contudo tais execução não foram 

realizadas; 

 

CONSIDERANDO que ao que nos foi informado, a empresa teria 

recebido a totalidade dos valores relativos ao serviço contratato, entretanto, executado 

algo em torno de apenas 30% (trinta por cento) daquilo planejado; 

 

CONSIDERANDO que os pais dos alunos ali atendidos nos questionam 

o motivo de a Administração Pública, supostamente não ter exigido a execução daquilo 

contratado; 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

 

1) A Escola Municipal João Francisco Rosa teve a contratação de 

serviços de construção / ampliação de sua estrutura ? Se sim, qual a vencedora da 

licitação e nº do CPL em questão ? 

 

2)  Caso a resposta à primeira pergunta seja positiva, qual a extensão dos 

serviços contratados ? Todos os serviços contratados foram executados ? Caso negativo, 

a empresa vencedora foi compelida à execução dos serviços restantes ? Se sim, qual a 

previsão de conclusão dos serviços ? Se não, justifique. 

 

3)  O valor contratado foi pago à empresa vencedora da licitação ? Se 

sim, qual o valor pago ? Houve a suspensão dos pagamentos considerando a interrupção 

das obras (se de fato foram interrompidas) ? 

 

 

 

 

 

S/S., 21 de novembro de 2019 

 

 

Rodrigo Maganhato "Manga" 

Vereador 


